

Con bastante alegría y satisfacción, la comunidad educativa de la Escuela Los Hornos de Huaquén, celebró este martes 29 de agosto, la inauguración de una sala modular. Este adelanto, solicitado por el establecimiento, ante el aumento constante en la demanda de matrículas, contó con el apoyo del Municipio de La Ligua, a través de su Departamento de Administración Escolar Municipal (DAEM).

La nueva sala modular, junto a otras iniciativas se suma a otras ya ejecutadas al interior del establecimiento, entre las cuales se cuenta el cierre perimetral, una bodega y mejoramiento de los baños, todo con el fin de fortalecer la atención que reciben 31 niños y niñas de la localidad.

Anuncio Patrocinado

La nueva sala módulo, cuenta con todos los requerimientos necesarios para brindar de mejor forma las clases habituales que, a diario, se desarrollan en el recinto educacional, tales como servicio de Internet, aire acondicionado, estantería, sillas y mesas, entre otros.

Al respecto, el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, se mostró feliz por la ejecución de esta sala modular, y también por otros adelantos que se han llevado a cabo en el último tiempo en el establecimiento.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Escuela Los Hornos de Huaquén inaugura nueva sala modular para sus alumnos

Por su parte, el director de la Escuela Los Hornos de Huaquén, Miguel Vega Folliot, valoró el trabajo desarrollado junto al Municipio para la habilitación de nuevos espacios para sus alumnos y alumnas.

Entre tanto, la presidenta del Centro de Padres y Apoderados, Yasna Montenegro, calificó la entrega como “un sueño hecho realidad”, además de celebrar que el establecimiento nuevamente cuenta con transporte escolar.

Por último, la directora del DAEM La Ligua, Carla Fernández Ayala, indicó que, como Municipio, se está cumpliendo el compromiso adquirido, al apoyar este tipo de proyecto, ante el aumento en las demandas de matrículas que está experimentando el establecimiento.



Escuela Los Hornos de Huaquén inaugura nueva sala modular para sus alumnos



y tú, ¿qué opinas?